Alberto González cree innecesarias las 500 viviendas que se proyecta construir en poblados de Badajoz

M. BARRADO

El concejal independiente del Ayuntamiento de Badajoz, Alberto González, considera que el proyecto de construcción de casi 500 viviendas en los ocho poblados de Badajoz no se ha realizado conforme a las necesidades reales de los mismos. Alberto González indica que dichas viviendas son, en su mayoría, innecesarias ya que la media de ocupación en los poblados es inferior a la de cuatro habitantes por cada vivienda que se emplea de forma habitual. Critica las concesión de garantías económicas por valor de 1.392 millones de pesetas, que el pleno del Ayuntamiento debatirá hoy, en beneficio de la Inmobiliaria Municipal que construirá dichas viviendas.

El concejal ha realizado un estudio de la ocupación de viviendas en los poblados -que utiliza datos del PGOU y la memoria del Ayuntamiento de 1988-cuyos resultados son los siguientes: Alcazaba, 1,6 habitantes por vivienda; Alvarado 1,9; Baboa 3,4; Novelda 1,6; Sagrajas 2,2; Villafranco 1,6; y Valdebótoa 2,3. González afirma que "o hay una tremenda especulación por el dominio de las viviendas o quienes las ocupan son gentes que las tienen como segunda residencia, como en el caso de Villafranco".

RECHAZO DEL ALCALDE

El alcalde de Badajoz rechazó lo dicho por González y manifestó que "cada peticionario de viviendas tiene nombre y apellidos y son segunda y tercera generación de colonos que viven todavía con sus padres y precisan un hogar propio. Además -añadió Rojas- no se trata de viviendas sociales. Son gentes que cobran entre 60.000 y 150.000 pesetas. Las casas las van a pagar ellos y nosotros sólo somos los promotores"

Los alumnos de Medicina realizarán prácticas con avanzados medios de diagnóstico

La UNEX y CEDIMSA firmaron un acuerdo de colaboración

La Facultad de Medicina de la Universidad de Extremadura será la primera de España con posibilidad de formar a los alumnos de segundo ciclo en las más avanzadas técnicas de

radiología y diagnóstico a través de la imagen merced al acuerdo de colaboración suscrito ayer entre la UNEX y el Centro Extremeño de Diagnóstico e Imagen Médica (CEDIMSA).

Los efectos de este concierto erán inmediatos y redundarán nuna mayor calidad de la enseanza de la medicina al tiempo que ofrece un campo de posibili-



LOS MEJORES EXPEDIENTES

La Universidad de Extremadura habría tardado años en dotarse de los medios necesarios para la formación en esta especialidad, dado que el elevado coste de los equipos está, hoy por hoy, fuera de su alcance. Pero gracias al acuerdo, que será de aplicación inmediata, los estudiantes de los cuersos cuarto, quinto y sexto de Medicina serán los primeros de España en acceder a estos medios para realizar las prácticas.

Por el momento, serán sólo unos 30 ó 35 los que, cada año, se beneficiarán de esta posibilidad, escogidos entre los de mejor expediente académico y los más inclinados a elegir esta especialidad, aunque todavía no se ha fijado el modo de selección.



De izquierda a derecha, Juan José Peña, catedrático; Joaquín Gil, presidente de Cedimsa, y Antonio Sánchez Misiego, rector de la UNEX. (ALFONSO.)

Este sería sólo uno de los aspectos que contempla el acuerdo y el punto de partida para desarrollarlo. Más adelante permitiría ofertar una especialidad específica para posgraduados, con lo que la Universidad Extremeña "estaría en las mejores condiciones para ofrecer una de las especialidades más atractivas y con mayor futuro dentro de la medicina dado que cuenta con el profesorado idóneo y con la tecnología más moderna", señaló Juan José Peña, catedrático de Física Médica de la UNEX.

Además de afianzarse mediante la práctica en la técnica, los alumnos podrían obtener al final de sus estitudios la titulación de especialista en Radiología por la Imagen, posibilidad por ahora excluída, aunque se contempla dentro de la reforma universitaria. En la actualidad, las especialidades se obtienen en los hospitales tras superar las pruebas de

MIR (Médicos internos residentes). El presidente de Cedimsa, Joaquín Gil, subrayó las ventajas que para los alumnos de la Universidad reportará el acuerdo "puesto que tendrán acceso a unos medios que, por ahora, no están disponibles en ninguna Universidad española". Animó a otras empresas a seguir el ejemplo dado por la que él preside al considerar imprescindible y fundamental que la UNEX reciba el apoyo de todos los agentes sociales.

Aunque los fines de la actividad de Cedimsa son prestar una labor asistencial y de apoyo a las instituciones sanitarias, pretenden cubrir tambien la labor investigadora y docente, por lo que el centro se abrirá también a los profesores e investigadores de la Universidad para desarrollar en él proyectos de investigación para dar la máxima utilidad a los equipos.

Mañana empieza el curso en la Escuela Oficial de Idiomas

REDACCION BADAJOZ

Mañana comienza el curso en la Escuela Oficial de Idiomas de Badajoz, en el Palacio de Godoy que venía ocupando la Escuela de Ciencias Empresariales. Las obras que se han debido de efectuar en él para habilitarlo todavía no han concluído, aunque se da por cierto que el edificio estará a punto en el plazo previsto. La instalación eléctrica ha tenido que ser renovada totalmente ya que la antigua no tenía capacidad para soportar la carga de luz

que ahora se ha incorporado.

Aunque el contratista asegura que los trabajos estarán acabados hoy y las aulas despojadas de la suciedad y restos de las obras, será difícil que los estudiantes puedan comenzar cómodamente las clases, ya que la mayoría de las estancias que pueden darse por aptas carecen todavía del mobiliario y los elementos necesarios. Las obras han tenido que efectuarse con gran celeridad ya que hasta el pasado 5 de octubre el edificio estaba todavía ocupado por la Escuela de Estudios Empresariales. El retraso fue también motivado por no darse autorización a acometer la renovación de la instalación eléctrica al considerarse válida la existente.

LUMINOSIDAD NECESARIA

Las exigencias de luz que requerían las aulas para su nueva función no podían ser soportadas por la débil instalación existente. Con la nueva, cada aula cuenta con un mínimo de 15 tubos fluorescentes. En total, se han tenido que crear más de 150 nuevos puntos de luz para alcanzar la luminosidad requerida.

A la vista del estado en que se encontraban ayer las aulas, la mayoría inundadas de escombros, materiales y aperos, parece difícil que las clases puedan dar comienzo en el día anunciado, salvo que en unas horas pueda acometerse la limpieza a fondo y dotarlas de los elementos precisos para la actividad académica.

Complementos de bisutería y moda

Captación para tiendas y señoras que quieran ganar dinero

La directora de Suyay, Luz Cuéllar Reynols, te espera el día 14, en Hotel Zurbarán

Exposición: De 11 a 22 horas

TELEFONO DE LA ESPERANZA: (924) 22 29 40

Siempre encontrarás una mano amiga

VENGA A VERNOS

Hablamos y luego me dirá si le interesa o no

- * Mínimo 25 años, máximo 40
- * Sin distinción de sexo

Le atendemos en Badajoz, calle Almanzor, 3, bajo, hoy, día 13. Hora: 8,30 a 13,30

PUENTE DE LA INMACULADA!!!

Día 06/12/90: Puntos de Extremadura - Toledo - Madrid.

Día 07/12/90: Madrid - Aranjuez - Madrid.

Día 08/12/90: Madrid - Segovia - La Granja - Madrid.

Día 09/12/90: Madrid - El Escorial - Puntos de Extremadura.

HOTEL DE CUATRO ESTRELLAS EN LA GRAN VIA AUTOPULLMAN DE LUJO

PENSION COMPLETA CON ALMUERZOS EN RESTAURANTES
GUIA ACOMPAÑANTE DURANTE TODO EL RECORRIDO

21.500 PESETAS

Información y ventas en Almendralejo: VIAJES VIATOUR, S. A. Carretera Sevilla, 44 - Teléfonos 660758 y 660611.
Información y ventas en Badajoz: VIAJES BADAJOZ. Saavedra

Palmeiro, 7 - Teléfono 248270.

ORGANIZADO POR VIAJES VIATOUR, S. A.